



UGT y CC OO han vuelto a la calle para reivindicar subida de salarios, la estabilidad del empleo y la recuperación de derechos. Este jueves, y bajo el lema “El 23M, todos a la calle”, las principales centrales sindicales de Ceuta recorrieron las calles céntricas de nuestra ciudad en una manifestación presidida por los líderes ceutíes de ambos sindicatos, a la que se unieron también diversos colectivos y partidos políticos de la ciudad. La marcha que fue seguida por numerosos ceutíes, arrancó en la Plaza de los Reyes –sede de la Delegación del Gobierno–, para finalizar en el Paseo de las Palmeras, a las puertas de la sede de la Confederación de Empresarios de Ceuta, en un claro mensaje hacia Gobierno y Patronal, de que las centrales sindicales van a luchar en la calle a favor de los derechos de los trabajadores y en defensa de la negociación colectiva. [VER GALERÍA DE FOTOS AQUÍ.](#)



